



QUESTION AND ANSWER

ENGLISH

Question #1

In responding to RFSA No. NRCan-5000045352/B, is there a need to supply sample LiDAR and/or photo image data sets in aid of qualifying on this solicitation? If it is not necessary, can our team still provide sample data in order to illustrate our capabilities in qualifying on this RFSA?

Answer # 1

You are not required to provide examples of LiDAR tiles or aerial photos to pre-qualify for the SA. Contractors who wish to provide them may do so, but this will not result in any advantage over other contractors in the evaluation of proposals.

QUESTION ET RÉPONSE

FRANÇAIS

Question #1

En réponse à la demande de propositions no RNCAN-5000045352/B, est-il nécessaire de fournir des échantillons de données LiDAR et/ou d'ensembles de données d'images photographiques pour aider à se qualifier dans le cadre de cette demande ? Si ce n'est pas nécessaire, notre équipe peut-elle quand même fournir des échantillons de données afin d'illustrer notre capacité à nous qualifier pour cette demande d'offre ?

Réponse #1

Il n'est pas demandé de fournir des exemples de tuiles LiDAR ou photos aériennes pour se pré-qualifier à l'AMA. Les contractants qui désirent en fournir peuvent le faire mais cela n'amènera aucun avantage vis-à-vis les autres contractants lors de l'évaluation des propositions.